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#

奥神玩死自己

这已经是奥神第三次在

!"#

的门口徘徊了
!

上赛季
!

他们就是因把主场定在澳门

之事搁浅
!

这个赛季
!

当中国

篮协热盼他们回归的时候
!

他

们却又一次因场馆问题产生

了争议
"

奥神要把主场定在五

棵松体育馆
!

但这对他们来说

其实是不可能的
#

奥神的胃口很大
!

但五棵

松体育馆在奥运会之前已经

签署了场馆广告合同
!

其数字

当以天价来论
#

奥神如果启用

五棵松体育馆
!

意味着他们必

须赔偿五棵松体育馆的广告

损失
#

而对五棵松体育馆来

说
!

他们也不可能因为奥神的

一个赛季或者两个赛季的使

用而拒绝给他们带来滚滚财

源的广告
$

同时
!

五棵松体育

馆日常的维护费用也可以说

庞大
!

一场比赛的使用费至少

是
$%

万元人民币
!

扩军之后的

!"#

!

每支球队一个赛季至少

要打
&%

场
!

也就是说奥神只要

支付
'%%%

万元的使用费
#

而据

内部人士透露
!

奥神队在美国

打比赛
!

使用的是一般的场

馆
!

住的是青年旅馆
#

此外
!

奥神在进入
!"#

问题上模棱两可的态度也让

篮协恼火
!

他们甚至要求篮协

改变俱乐部和球员的合同规

定
#

中国篮协原先是要求俱乐

部跟球员签署两到七年的合

同
!

但是奥神却要求篮协改为

$%

年
!

理由是奥神就是这样跟

球员签署的
!

这让篮协也大为

恼火
#

在
(

月
$%

日的大限来临之

际
!

奥神没有出具与五棵松体

育馆的使用租赁合同
!

这等于

是自己放弃了回归
!"#

的机

会
#

虽然
!"#

掌门人李元伟在

广东参加亚俱杯
!

但他其实已

经通过现代化的通讯方式作

出了决定
!

但是由于中国篮协

有关人员依然在犹豫
!

因此直

到昨天下午
!

才最终对外宣布

了决定
#

本赛季是奥神
%

保留

!"#

资格
&

的最后一年
!

但是

由于在最后期限内未能提交

评审材料
!

因此回归再度搁

浅
!

而如果他们想继续征战

!"#

的话
!

则需要从
)"*

联赛

开始打起
#

这一点也得到了联

赛办公室主任张雄的认可
#

目前
!

缺少了孙悦的奥神

男篮正在云南进行封闭集训
!

为新赛季做准备
#

奥神方面并

未回应此事
!

也不愿证实已经

出局的消息
#

四年前
!

由于与

篮协闹僵
!

北京奥神出走
!

改

投美国
#"#

联赛
#

不过
!

篮协

并未取消奥神的
!"#

联赛资

格
#

今年
+

月份
!

!"#

全国男

子篮球职业联赛委员会全体

会议确定了新的准入制度
!

奥

神的
!"#

资格仅被保留到本

赛季
# %

按照联赛准入制度
!

奥神
!"#

资格保留到今年
!

今年他们没有回归
!

以后再想

回来必须从
)"*

打起
!

而且至

少要打两年以上才有可能重

新获得准入评估的资格
# &

张

雄说
#

青岛欢欣鼓舞

当青岛双星取代北京奥

神进入
!"#

的消息公布的那

一刻
!

青岛男篮俱乐部总经

理
'

青岛男篮主教练王伟力泪

水涟涟
!

接受采访时声音还有

些哽咽
!%

我们五年的努力没

有白费
!

漫长的等待让我在得

知好消息后
!

都有点瘫了
# &

王伟力说
!

五年了
!

自从

济军双星男篮改制为青岛双

星男篮以来
!

几乎是以青年军

打天下
!

能够打到
!"#

联赛
!

应该是创造了奇迹
#

这一段时

间
!

我们一直在等待
!

这种等

待是漫长的
!

又是令人窒息

的
!

所以
!

在中国篮协有关负

责人正式通知我的那一刻
!

我

忍不住了
!

大脑一片空白
!

眼

泪止不住流下来
#

$,%-

年
!

由于军队撤编
!

当时身为济军双星男篮的他

们彻底改制
!

成为青岛双星男

篮
#

五年来
!

青岛双星方面投

入
&%%%

多万资金打造这支球

队
#

青岛队同样也是第三次在

!"#

门外等待
!

第一次是跟浙

江广厦争夺名额
!

第二次是跟

东莞新世纪
!

这次
!

他们终于

在与奥神和广东凤铝的升级

大战中惊险晋级
#

五年后重新进入
!"#

!

青

岛双星男篮面临的挑战是严

峻的
#

对此
!

王伟力表示
"

%

!"#

是更高一级的联赛
!

年

轻的青岛双星男篮必须做出

更艰苦的努力
#

因为消息来得

太突然
!

我们还没有来得及商

量下一步的对策
!

但我们会在

引进外援等方面做出最大的

努力
#

不过
!

对于青岛双星男

篮来说
!

我们一定要定位好自

己
!

努力在
!"#

站住脚
!

在与

各位老大哥球队的较量中学

习
!

争取潇洒走一回
# &

快报记者 沈忱

尽管现在只是
$%%.

年
!

但

几乎美国所有
)"#

专家都
%

言

必称
$,',

& #

勒布朗
(

詹姆斯
'

德

文
(

韦德
'

卡梅隆
(

安东尼
'

艾马

尔
(

斯塔德迈尔
))

想想这些

令人心潮澎湃的名字吧
!

$,',

年夏天的交易市场
!

肯定会好

戏连台大片不断
#

当然
!

不要忘了
%

走到哪都

是男主角
&

的科比
(

布莱恩特
#

由于科比孩提时代在意大利度

过
!

那里是他的第二故乡
!

藏匿

着他淡淡的另类乡愁
!

所以此

前在接受采访时
!

科比曾半调

侃地说
!

如果价码合适
!

他会考

虑加入赴欧大军
#

你当然可以认为这只是一

个玩笑
!

毕竟实在找不出科比

厌倦洛杉矶的理由
#

尽管上赛

季魂断总决赛
!

但湖人已然证

明了自己的强大
!

他们是联盟

中最好的两支球队之一
!

况且

下赛季安德鲁
(

拜纳姆伤愈复

出
!

将和保罗
(

加索尔构架无敌

内线
!

种种迹象表明
!

科比很快

就会收获第四枚总冠军戒指
#

但是谁又能确保科比不会

离开呢
*

美国某著名体育网站专

家克里斯
(

曼尼斯日前就表示
!

假如湖人在接下来两个赛季中

依然未能夺得总冠军
!

那么科比

很有可能会在
$,',

年夏天出走
!

加入一支更有希望夺得总冠军

的球队
!

因为尽管科比与湖人的

合同还剩下三年
!

但从明年夏天

开始
!

他就有权选择跳出合同
#

那么
!

如果科比真的离开
!

又会选择怎样的球队呢
*

首先
!

必须是具备总冠军相的球队
!

其

次得有得力帮手
!

而且不会与他

争风吃醋
!

第三要有理想的薪

金
#

而在美国专家们看来
!

休斯

敦火箭正是具备这些条件的球

队
#

首先
!

即便火箭留不住阿泰

斯特
!

姚明
'

路易斯
(

斯科拉和肖

恩
(

巴蒂尔也都是实力派球员
!

如果科比能加入
!

这毫无疑问是

一支总冠军级别的球队
#

更重要

的是
!

姚明隐忍内敛
!

与世无争
!

不会像奥尼尔那样与科比争夺

话语权
#

再者
!

麦蒂的合同正好

在
$,',

年夏天到期
!

火箭届时

正好可以腾出大把薪金
!

给科比

开出一年两千多万没什么问题
#

而且
!

从目前的架势看
!

麦蒂在

火箭阵中的地位正在逐渐下滑
!

这种情况下
!

倘若以
%

//

组

合
&

为骨架的火箭再冲不过首

轮
!

或者不能在最近两个赛季取

得令人满意的成绩
!

那么与麦蒂

说分手也就算不得什么稀奇事

了
#

浪子

新华社华盛顿
&

月
#&

日奥

运专电
"

!" #$%

$

美国总统

布什
'(

日在白宫接见了上赛季

)"#

总冠军凯尔特人队
!

庆贺

他们创纪录地第
'0

次夺得总冠

军头衔
#

布什特别向凯尔特人队的

队长皮尔斯行了礼
!

皮尔斯在总

决赛中尽管膝盖严重受伤被抬

出赛场
!

但几分钟后他奇迹般地

又返回赛场
!

帮助本队夺得总冠

军
#

皮尔斯最后当选了总决赛的

最有价值球员
#

凯尔特人队赠送给布什一

件印有
+-

号的绿色运动衫和一

个全队签名的篮球
#

此外凯尔特

人队还表示
!

他们准备向受到飓

风
%

艾克
&

袭击的灾民捐赠
',

万美元
#

布什表示
!

凯尔特人队的夺

冠
!

标志着
)"#

史上最热门的

话题
+++

凯尔特人对垒湖人在

时隔二十多年后重新点燃
#

他预

祝凯尔特人队在新赛季卫冕
#

在上赛季总决赛中
!

凯尔特

人队以
+

"

$

战胜湖人队
!

历史上

第
'0

次夺得总冠军
!

续写了

)"#

夺冠最多纪录
#

新华社华盛顿
&

月
/(

日奥运

专电
%

&" '$%

$

洛杉矶湖人队

总经理库普查克
$,

日在接受采访

时表示
!

日前与湖人队正式签约的

中国篮球新锐孙悦将在竞争激烈

的
)"#

面临从未遇到过的挑战
!

但他相信孙悦会接受任何挑战
#

湖人队网站
$,

日发表了一

篇有关新秀孙悦的报道
!

库普查

克在文章中说
!

孙悦已参加过很

多国际比赛
!

今夏还打了国际顶

级赛事奥运会
!

而且在这些比赛

中表现很好
#

上周
!

库普查克还就孙悦的

情况专门问过湖人队当家球星

科比
!

因为科比在北京奥运会上

曾与孙悦交过手
#

科比给出的答

案是
!

孙悦好胜
'

有活力
!

而且有

股永不放弃的劲头
#

库普查克表示
!

孙悦接下来

在湖人队训练营和季前赛总共

$.

天里的表现非常关键
#

届时
!

湖人队会对他的全部篮球本事

有个深入了解
!

而孙悦本人通过

与湖人队的训练和比赛也会明

白自己在球队中的位置
#

!"#$%&'()

56789:;<=>?@ABCD&'(

EF&'(GHIJKLMN$"!"OPQ)RNST%UVWXY

Y&Z[\>]H^&'(GHNST&_`abcdeXfffghij

klNm> nopqrsMtuNvwxy&z{S\|}p~[�

�>����x?@���:rAB�>�jXST&_&'(`a�

/(#(

年
&

科比联手姚明
'

布什白宫接见凯尔特人

科比称赞孙悦永不放弃
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